



管理番号

1123

平成 29 年度のオレンジリボン運動活動報告

赤ちゃんがぐずったら、抱っこチャンス！
ぐずっている赤ちゃんも、ベビーダンスのステップをふめば、あっという間に泣き止んで、ごきげんになります。

日本ベビーダンス協会のベビーダンス教室では
虐待防止のに役立つ赤ちゃんと大人との『ベビーダンス教室』を開催しています。

平成 29 年度は、22135 組のご家族へベビーダンスレッスンをご提供しました。
参加家族 1 組につき 1 円を、児童虐待防止オレンジリボン運動へご寄付させていただいております。

2017 年 6 月 3 日(土)開催のオレンジリボンフォーラム in あだち
では、日本ベビーダンス協会ブースで、抱っこ相談と CD の無料配布を実施しました。
子どもがぐずった時に起こることが多い虐待。「子育てが辛くなったらダンスのチャンス！」と子育てを楽しくするベビーダンスの活動を紹介しました。（下段写真）

またその模様を協会インストラクター便りや、ユネスコ国際ダンスカOUNシル東京のニュースレターで周知を行い、オレンジリボン運動の啓蒙活動を行いました。<http://cid-tokyo.org/news/detail49.html>

